

Bauwende unterwegs

15. September in Freiburg

Gemeinschaftswerk
Nachhaltigkeit UND
JETZT ALLE



© Stadt Freiburg/Johan Zerdounzu

Das Rathaus im Stühlinger in Freiburg im Fokus

Das neue Freiburger Rathaus im Stühlinger integriert Lösungen, die zeigen, wie Bauherren und Architekten Themen wie Klimaschutz, Innovation und Baukultur in Einklang bringen können. Entworfen wurde das Rathaus von ingenhoven architects aus Düsseldorf. Der Neubau mit Verwaltungszentrum und Kindertagesstätte bringt 840 Mitarbeiter*innen, die bisher an über sechzehn verschiedenen Standorten arbeiteten, an einem Ort zusammen. Im Jahr 2018 war es Preisträger des Deutschen Nachhaltigkeitspreises Architektur.

Rathaus im Stühlinger | Fehrenbachallee 12 | 79106 Freiburg

Programm

13:00 Uhr

Begrüßung

- Geschäftsstelle Rat für Nachhaltige Entwicklung (RNE)
- Deutsche Gesellschaft für Nachhaltiges Bauen e.V. (DGNB)

14:00 Uhr

Impulse

- Prof. Dr. Martin Haag, Baubürgermeister der Stadt Freiburg

14:30 Uhr

Führung durch das Gebäude

Ab 15:15 Uhr

Vernetzung und Empfang

Zur Reihe „Bauwende unterwegs“

Die Deutsche Gesellschaft für Nachhaltiges Bauen (DGNB) und das vom Rat für Nachhaltige Entwicklung (RNE) koordinierte Gemeinschaftswerk Nachhaltigkeit bieten 2023 eine neue Eventreihe an. Unter dem Titel „Bauwende unterwegs“ finden monatlich gemeinsame Veranstaltungen statt, bei denen Interessierte Vorzeigeprojekte des nachhaltigen Bauens hautnah erleben können. Darüber hinaus geht es um die regionale Vernetzung von Akteuren der Bauwende – von Architektur über Bauwirtschaft und Handwerk zu Kommunen, Wissenschaft und Zivilgesellschaft. Informationen: www.gemeinschaftswerk-nachhaltigkeit.de